

**'DRAMA' KORUPSI:  
PROTAGONIS DAN ANTAGONIS AKUNTANSI**

**SKRIPSI**

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN DALAM  
MEMPEROLEH GELAR SARJANA AKUNTANSI  
DEPARTEMEN AKUNTANSI  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH  
ZAKKY RAMADHANI NURWIGANTARA  
NIM: 041211323041**

**S1 AKUNTANSI ALIH JENIS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
2015**

**SKRIPSI**  
**'DRAMA' KORUPSI**  
**PROTAGONIS DAN ANTAGONIS AKUNTANSI**

**Diajukan Oleh:**

**Zakky Ramadhani Nurwigantara**

**041211323041**

**Telah disetujui dan diterima dengan baik oleh:**

**Dosen Pembimbing**



**Dr. Zaenal Fanani S.E MSA, Ak**

**NIP: 197905202006041001**

**Tanggal**

**Ketua Program Studi S1 Akuntansi**



**Drs Agus Widodo Mardijuwono Ak**

**NIP: 196008291987011001**

**Tanggal**

*26/6-2015*

## PERSYARATAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya (Zakky Ramadhani Nurwigantara, 041211323041), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan hasil peniruan atau hasil penjiplakan (plagiarism) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatka gelar akademik baik di Universitas Airlangga maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini saya tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkarr nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar benarnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh dari penulisan skripsi ini serta sanksi sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya Februari 2015



Zakky Ramadhani Nurwigantara

NIM: 041211323041



## Kata Pengantar

Alhamdulillahirobbil ‘alamiin, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Alloh S.W.T yang telah memberi rahmat dan kenikmatan berupa kesehatan, kesempatan waktu luang sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “ **‘Drama’ Korupsi, Protagonis dan Antagonis Akuntansi**” hingga tuntas sebagai syarat menyelesaikan pendidikan pada Universitas Airlangga sekaligus sebagai syarat mendapatkan gelar sarjana akuntansi.. Sholawat serta salam pun semoga tercurah kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW beserta para sahabatnya, yang telah memberikan tauladan baik sehingga akal dan fikiran penulis mampu menyelesaikan skripsi ini, semoga kita termasuk umatnya yang kelak mendapatkan syafa’at dalam menuntut ilmu

Dalam kesempatan ini penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak (Gani Supriyanto) dan ibu (Wiwik Tri Wahyuningsih) yang selalu memberi kasih sayang, do’a serta bantuan yang tiada henti demi terselesaikannya skripsi, juga kepada kedua adik (Mu’amar Musa dan Zulvan Kheidir) yang selalu memberi dukungan selama penulisan berlangsung. Tak lupa ucapan terimakasih penulis haturkan kepada pihak – pihak yang mendukung serta membantu dalam proses pelaksanaan dan penyusunan skripsi di antaranya:

1. Bapak Prof. Dr. H. Muslich Anshori SE, M.Sc, Ak selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya;
2. Bapak Dr. Zaenal Fanani S.E M.S.A Ak, selaku dosen pembimbing yang banyak memberikan bimbingan serta arahan pada penulis dalam penulisan skripsi ini;
3. Bapak Drs. Hendarjatno M.Si, Ak selaku dosen wali yang selalu memebrikan dukungan;
4. Para informan, Pak Zuhri, Pak Bambang Anjar, Pak Budi, Pak Ide, dan Pak Agam atas ijin, serta waktu untuk memudahkan penyelsaian skripsi ini;
5. Teman teman ‘geng rawon’ yg telah ikut mensupport Ajeng, Daru, Dwi, Ellys, Eni, Gantar, Ida, Irwan, Lusi, Novan
6. Seluruh teman teman Akuntansi Alih Jenis 2012;
7. Seluruh ‘Keluarga’ Gubeng Kertajaya XI F / 15;

Penulis menyadari bahwa penelitian yang dilakukan ini memiliki keterbatasan, namun disamping itu penulis berharap hasil dari penelitian yang dilakukan dapat memberi manfaat

bag perkembangan instansi pemerintah terkait khususnya DPRD Kota Yogyakarta, Inspektorat kota, serta lembaga yg terkait di dalamnya.

Surabaya, Februari 2015

Penulis

